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① 水道局（上水道、下水道）事業・政策について 

（１）町の水道局（上水道、下水道）の誇れる事業・政策はなにか。また、改善すべ

き点はなにか。 

（２）水の確保策は万全か。 

（３）水道法が改正され、水道事業の広域化や、民間企業の参入などが導入されよう

としているが、長与町における利点はあるのか。また、今後どのように水道事業

に取り組んでいくのか。 

 

② 町長がやり残している政策の後半の取り組みについて 

 町民への「幸福度日本一」の政策実現に向けて以下質問します。 

（１）前半の実現策と後半への取り組みは何か。 

（２）高田南区画整理事業の取り組み状況はどうか。 

（３）公園の遊具対策はどうか。また、年度内に整備ができない場所があるのか。あ

れば、その場所と、その理由はなにか。 

（４）待望の健康宣言が発表された。健康で長寿に向かって期待されます。この宣言

で住民や他の自治体へ大きくアピールする点は何か。また、住民へのＰＲはどう

していくのか。 

 

③ 交通対策について 

（１）役場前の長与中央橋の両側（県道側、町道側）に信号機があるが、１回の青信

号で、両方を横断できる信号設定が必要と思う。小学生を含めて歩行者が、橋の

両側で待っていなければならない。大雨、大風、寒風の中大変である。改善策が

必要と思う。どう取り組むのか。 

（２）交通渋滞対策として、三彩交差点（マルキョウ店そば）の、岡郷よりからお寺

側へ右折するときに、時差式信号が必要と思うが、どう取り組むのか。 

以上質問します。 

 


